

Grenzüberschreitender Formwechsel

Verfahrens- und Registerrecht im Lichte des Company Law Package und die praktische Umsetzung



Grenzüberschreitender Formwechsel

Verfahrens- und Registerrecht im Lichte des Company Law Package und die praktische Umsetzung

Von Dr. Mike Karl Schmidt

2020, 272 S., brosch., 72,−€ ISBN 978-3-8487-7813-3

(Heidelberger Schriften zum Wirtschaftsrecht und Europarecht, Bd. 95)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7813-3

Kann das Company Law Package die großen Erwartungen und das Bedürfnis nach Rechtssicherheit für den grenzüberschreitenden Formwechsel erfüllen? Ziel dieser Arbeit ist es, anhand der Analyse der europäischen und deutschen Rechtsprechung sowie einer Bestandsaufnahme der (noch) geltenden Rechtslage zum grenzüberschreitenden Formwechsel das Company Law Package ausführlich zu untersuchen. Dies lässt sich in zwei zentrale Facetten gliedern:

- 1. Die Digitalisierungsrichtlinie wird dahingehend evaluiert, ob der für den grenzüberschreitenden Formwechsel essentielle "Brückenschlag" zwischen den Registern des Wegzugs- und Zuzugsstaats gelingt.
- 2. Die Mobilitätsrichtlinie sieht nun erstmals ein Verfahrensregime vor, welches im Hinblick auf die aktuelle rechtspraktische Umsetzung untersucht wird.

Bestell-Hotline (+49)7221.2104-37 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. (+49)7221/2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





Cross-Border Conversion

Procedural and Registration Law in the Light of the Company Law Package and its Practical Implementation



Can the long-awaited Company Law Package fulfill the high expectations and the need for legal certainty for the cross-border conversion? The aim of this dissertation is to examine the Company Law Package in detail by analyzing European and German case law and taking into account the (still) applicable law regarding the cross-border conversion. This analysis can be divided into two central facets:

Grenzüberschreitender Formwechsel

Verfahrens- und Registerrecht im Lichte des Company Law Package und die praktische Umsetzung

By Dr. Mike Karl Schmidt

2020, 272 pp., pb., € 72.00 ISBN 978-3-8487-7813-3

(Heidelberger Schriften zum Wirtschaftsrecht und

Europarecht, vol. 95)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7813-3

- 1. The Digitalization Directive will be evaluated under commercial law publicity in order to determine whether the "bridging" between the registers of the country of departure and the country of immigration succeeds which is essential for the cross-border conversion.
- 2. The Mobility Directive provides a procedural regime for the first time that is being examined with regard to its current practical implementation.

Hotline for your order (+49)7221.2104-37 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without givin reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

